



わくわく・ドキン!

30・7.2 No4
池内幼稚園

七夕発表会に向けて!

七夕発表会まで残り一週間となりました。いよいよ仕上げの段階です。本番は、緊張したり泣き出したりするハプニングもあると思いますが、子ども達の演技に温かい拍手をお願いいたします。以下の点にご留意ください。

<優先席>

前から4枚目のゴザに赤テープを貼っていますが、このゴザ4枚は発表しているクラスの保護者席です。お子さんの発表時は、前でしっかりとご覧ください。

<各自スリッパをご用意下さい>

また、申し訳ないですがスリッパを置く場所はありません。各自、スリッパを持って遊戯室にお入り下さい。

<満3歳は、どんぐり組の発表が終わり次第降園します>

つくし組・どんぐり組の発表が終わったら降園しますが、上の子さんがいらっしゃらなくても、引き続いて発表をご覧いただく場合、お子さんは部屋でお預かりします。

<年中も学年発表が終わり次第降園していただいて結構です>

学年の発表が終わったら降園していただいて結構ですが、できるなら年長の発表を見ていただければと思います。年長になるとこんなに成長をするんだ！来年は我が子もこんな発表をするようになるんだという思いを持っていただけると思います。

資源回収のお礼とお願い！

毎日、車庫をのぞくと、アルミ缶・段ボール・新聞・雑誌・牛乳パック等の資源が積まれておらず、大変感謝しております。お陰様で、多くの資源をお持ちいただき、収益金は、子ども達の活動に使わせていただけております。

資源の種類としては、最近、段ボールが大変多く、反対に新聞や雑誌が減っています。収益金は資源の重さと関係するので、新聞や雑誌等がお家にあれば是非お持ち下さい。どうか、よろしくお願ひいたします。



熱闘を制し、見事優勝！

昨日(7/1)、両丹私立幼稚園連合PTAミニバレーボール大会が舞鶴東体育館で行われました。この大会に向けて、監督・コーチをはじめ選手の皆さんは、毎週木曜日の夜に練習を積み重ねてこられました。

予選リーグを1位通過し、決勝トーナメントへ！①舞鶴聖母②シオンに勝ち、そして③優勝決定戦では志楽と対戦し見事、優勝しました。

体育館の中は、猛暑と熱気でムンムン！終始声を出し励まし合って、チームワーク第一で優勝トロフィーを手にしました！

選手の皆さんを初め、応援に駆けつけていただいたPTA会員の皆様、大変ありがとうございました！来週は、いよいよソフトボール大会です！健闘を祈っています！応援もよろしくお願いします。



7月の主な予定

◎主な行事や取組は別途お知らせをしますので、ご覧下さい

7/ 1 (日)	連Pミニバレーボール大会
2 (月)	プール開き
6 (金)	実行委員会・本部役員会 19:00
7 (土)	七夕発表会 9:00
8 (日)	連Pソフトボール大会
9 (月)	振替休業日（七夕発表会）
1 1 (水)	参観・懇談（満3・年少）
1 2 (木)	7月誕生会 10:50
1 9 (木)	午前保育 早延長あり
2 0 (金)	午前保育 終業式 早延長あり
2 1 (土)	第9回親子ふれあい祭り 16:00～
2 3 (月)	振替休業日（ふれあい祭り）
2 4 (火)	夏期保育～31(火)



※各行事の内容は、後日詳しくお知らせします。

様々な遊びが楽しめるように、園庭の環境改善をしています。今後も、子ども達の遊びの様子を見ながら環境づくりを進めていきます。

◇色水遊び（玄関の横・ばら組の前）

色水遊びの道具を置く棚を玄関横に設置しました。草花（どくだみ・アサガオ等）をすり潰して

ひも、テープ・ペン等）を



使って、自由に制作ができるコーナーを作っています。



色水遊びを楽しめるよう



としています。



進めていきます。



◇制作コーナー（うめ組の前の廊下）

制作の材料（空き箱、紙、



ゴ・アサガオ・フウセン



カズラ・コスモス・ひまわり・ハーブ等を育てて



います。年長の子ども達も水やりをして



います。植物も触ったり、



匂いをかいだり、世話を



したりする中で、自分との関わりが生まれ、愛着



が湧き、ありがたさが実感できます。今後も自然や命を大切にす



ます。



◇植物栽培（園庭の周り）
園庭ではトマト・イチゴ・アサガオ・フウセン



カズラ・コスモス・ひまわり・ハーブ等を育てています。年長の子ども達も水やりをして



います。植物も触ったり、



匂いをかいだり、世話を



したりする中で、自分との関わりが生まれ、愛着



が湧き、ありがたさが実感できます。今後も自然や命を大切にす



ます。



心ときめく
○遊びが広がる環境づくり！



